

Jahresbericht 2023

«Team Kunst & Musik»

1 Bereich

Glauben stärken

2 Ziele

	Ziele	Indikatoren 2023	Auswertung 2023
Quantitativ	Ein für unsere Gemeinde sinnvolles Kunst-Konzept entsteht im Rahmen des Teams «Kyburg – Kirche am Weg» und Stellenbeschreibungen werden entsprechend angepasst	Das Musikkonzept ist umgesetzt. Ein Kunst-Konzept wird vom Team «Kyburg - Kirche am Weg» erstellt.	Die Kirchenpflege hat entschieden, dass das Team „Kunst und Musik“ neu nur noch „Team Musik“ heissen soll. Kunst soll nicht einfach gestrichen werden, sondern wurde im Team „Kyburg – Kirche am Weg“ integriert, da dort Kunstausstellungen ihren Platz erhalten werden. Das Projekt Kirche am Weg wird im ersten Halbjahr 2024 umgesetzt. Das Musikkonzept wurde umgesetzt und hat sich bereits etabliert. Alle Neuanstellungen im Bereich Musik haben sich als Glücksgriffe erwiesen.
	In den nächsten zwei Jahren engagieren wir für 2 Gottesdienste / Lobpreiskonzertere in Effretikon professionelle Bands.	Wird im Musikplan/Raumplanung sichtbar, dass es regelmässige Lobpreis-Anlässe gibt.	In der Worshipnight im Rahmen von FRIDAYS werden regelmässig Gastmusiker:innen engagiert.
			Wurden die Indikatoren zum Ziel erreicht?
Qualitativ	Menschen werden inspiriert, ihren Zugang zu ihrer eigenen Kreativität zu entdecken und auszuprobieren.	Das Kunst-Konzept entsteht im Rahmen des Teams «Kyburg - Kirche am Weg» wenn möglich in Zusammenarbeit mit Freiwilligen.	Im Team „Kyburg – Kirche am Weg“ arbeiten mehrheitlich Freiwillige mit. Eine Kunstausstellung in der Kapelle Rikon ermöglichte den Besucher:innen, einen kreativen Zugang zum Weihnachtsgeschehen zu entdecken.
	Die musikalischen „Lager“ („zeitgenössisch“ und „traditionell“) stehen gleichwertig nebeneinander.	Es entsteht eine Freude bei den Gemeindemitgliedern auch andere Musikstile auszuprobieren. Menschen aus unterschiedlichen Milieus fühlen sich willkommen.	Für Cross-Over-Anlässe (u.a. SUNDAYS-Gottesdienste) erhalten wir positive Rückmeldungen aus der Gemeinde. Durch die Einführung der beiden Sonntagschöre (traditionell und zeitgenössisch) und durch die ausgewogenen Gottesdienstprofile haben wir dieses Ziel erreicht.
			Wurden die Indikatoren zum Ziel erreicht?

3 Ergänzende Informationen

Das Gemeindemusikprojekt ist am Entstehen und wird im Jahr 2024 abgeschlossen. Es soll das Musikkonzept musikalisch abbilden. Dies wird dadurch erreicht, dass fast alle musikalischen Formationen der Gemeinde mitwirken werden. Dominik Hennig leitet dieses Projekt.

4 Fotografien

Inkl. Datum, Fotograf/in, kurzer Kommentar zur Fotografie. Die Fotografien bitte auch als einzelne Dateien ans Email anhängen.

5 Genehmigung

Datum	Verfasser
19.03.2024	Kirchenpflege